

Jokowi Perkuat Kerja Sama Penegak Hukum dengan Kamboja

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) melakukan pertemuan bilateral dengan Perdana Menteri (PM) Kamboja, Hun Manet, di Istana Merdeka, Jakarta, pada Senin, 4 September 2023.

Dalam pertemuan itu, Jokowi membahas mengenai pentingnya penguatan kerja sama dalam perlindungan warga negara Indonesia (WNI), utamanya para WNI yang menjadi korban penipuan daring atau online scam.

“Bapak Presiden mengatakan dari Januari-Juli tahun ini, 777 kasus ditangani di Kamboja, 515 di antaranya terkait dengan online scam. Oleh karena itu Bapak Presiden menekankan pentingnya diperkuat kerja sama para penegak hukum,” ujar Menteri Luar Negeri (Menlu) Retno Marsudi dalam keterangannya selepas mendampingi Presiden Jokowi dalam pertemuan tersebut.

Dalam pertemuan tersebut, Presiden Jokowi dan PM Hun Manet antara lain membahas mengenai peningkatan kerja sama di bidang pertanian.

“Ini adalah kerja sama yang strategis bukan hanya mengenai ekspor impor tetapi ini juga bicara mengenai ma-

salah ketahanan pangan,” kata Retno.

Lebih lanjut, Retno mengatakan bahwa di dalam pertemuan tersebut juga telah ditandatangani nota kesepahaman pertanian antara Menteri Pertanian kedua negara.

“Di dalam diskusi juga kedua pemimpin Indonesia Kamboja bicara mendorong kerja sama antara BUMN Indonesia dengan BUMN Kamboja,” katanya.

Untuk diketahui, kunjungan PM Hun Manet ke Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) Ke-43 ASEAN di Jakarta merupakan kunjungan perdananya ke KTT sejak menjabat sebagai PM Kamboja pada 22 Agustus 2023.

“Ini adalah kunjungan PM Kamboja ke KTT yang pertama kalinya. PM Kamboja adalah PM yang baru,” kata Menlu.

Turut mendampingi Presiden Jokowi dalam pertemuan tersebut yaitu Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan Mahfud Md, Menteri Luar Negeri Retno Marsudi, Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo, dan Sekretaris Kabinet Pramono Anung. • mei

Ketum PBNU Larang Pengurus Gunakan NU untuk Politik Praktis

JAKARTA (IM) - Ketua Umum (Ketum) Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) Yahya Cholil Staquf mengingatkan pengurus PBNU agar tidak mengatasnamakan lembaga untuk kepentingan pemilihan presiden (Pilpres) 2024.

Menurut pria yang akrab disapa Gus Yahya, PBNU akan memberikan sanksi jika masih ada pengurusnya yang melakukan politik praktis atas nama NU.

“Kalau ada pengurus NU kemudian menggunakan lembaga NU untuk kegiatan politik praktis langsung kita tegur. Kemarin, ada beberapa pengurus di tingkat kabupaten yang kita tegur,” ujar Gus Yahya di Kompleks Istana Kepresidenan, Jakarta, Senin (4/9) malam.

“Karena, misalnya mengadakan deklarasi calon presiden di kantor NU. Ini endak boleh. Kita tegur. Tapi, misalnya dia pribadi ikut ke sana ke mari itu hak pribadinya, tapi kalau menggunakan lembaga itu tidak boleh,” katanya menegaskan.

Gus Yahya lantas mengungkap, ada mekanisme yang dilakukan PBNU dalam memberi sanksi terkait politik praktis tersebut. Pertama, pengurus yang melakukan pelanggaran akan diingatkan terlebih dulu. Kemudian, jika masih mengulangi, akan ada peringatan kedua. “Kalau diulangi lagi, ya bisa diberhen-

tikan. Itu semua ada mekanismenya. Jadi kita ikuti seperti itu, tapi biasanya sekali diperingatkan sudah kapok,” ujar Gus Yahya.

Selain itu, Gus Yahya juga menegaskan jika ada bakal calon presiden (capres) yang mengatasnamakan NU, maka hal tersebut tidak boleh dilakukan. Namun, kepada bakal capres yang bersangkutan, NU tidak bisa memberikan sanksi apabila bukan pengurus PBNU.

“Kalau mengatasnamakan lembaga tidak boleh. Kalau ada (bakal) capres mengatasnamakan NU karena bukan pengurus NU, ya kami cuma bisa mengatakan itu tidak benar misalnya begitu. Tapi kan kami ndak bisa memberi sanksi apa-apa kalau bukan pengurus,” katanya.

Lebih lanjut, Gus Yahya juga memberikan respons soal pernyataan Menteri Agama (Menag) Yaqut Cholil Qoumas yang mengimbau agar masyarakat tidak memilih calon presiden yang memecah belah masyarakat. Ia menilai imbauan Menag tersebut bersifat positif.

“Saya kira mungkin ya kalau buat saya sih itu positif supaya masyarakat kita tidak lagi terjebak dalam situasi yang berpotensi perpecahan seperti itu,” ujar Gus Yahya. • han

Xanana Gusmao Cium Tangan Iriana Jokowi di KTT ASEAN

JAKARTA (IM) - Perdana Menteri (PM) Timor Leste, Xanana Gusmao, terlihat mencium tangan Ibu Iriana Joko Widodo (Jokowi) saat tiba di Jakarta Convention Center (JCC) untuk mengikuti Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ke-43 ASEAN, Selasa (5/9). Ketika masuk ke dalam gedung JCC, Xanana yang mengenakan setelan jas warna hitam langsung berjalan menuju Iriana Jokowi yang berdiri sebelah Presiden Jokowi.

Xanana langsung mengulurkan tangan kepada Iriana yang mengenakan kebaya dan kerudung bernuansa biru. Ketika sudah menjabat tangan Iriana, Xanana Gusmao membungkuk lalu mencium tangan Iriana.

Iriana kemudian terlihat

membalas dengan sedikit membungkuk ke arah Xanana. Setelah itu, Xanana Gusmao baru bersalaman dengan Jokowi. Lalu, berdiri di sebelah kanan Jokowi untuk berfoto bersama.

Setelah itu, Xanana kembali bersalaman Jokowi lalu berjalan meninggalkan Jokowi dan Iriana menuju ruang pertemuan. Sementara itu, Jokowi dan Iriana masih menunggu para pemimpin negara berikutnya.

Total ada 11 perwakilan negara-negara ASEAN, di luar Jokowi, yang sudah hadir di lokasi KTT ASEAN. Mereka yang hadir adalah PM Laos Sonexay Siphandone; PM Kamboja Hun Manet, Ketua Delegasi Thailand Sarun Charoensuvan, Presiden Filipina Ferdinand Marcos Jr, PM Singapura Lee Hsien Loong, dan PM Malaysia Anwar Ibrahim.

Kemudian, PM Vietnam Pham Minh Chinh; PM Timor Leste Xanana Gusmao, PM Kepulauan Cooks Mark Brown; Presiden Bangladesh Mohammed Shahabuddin; dan Sultan Brunei Darussalam Hassanal Bolkiah. • mei

2 Polhukam

FOTO: ANTARA



Jenderal Dudung Geram terhadap Oknum Paspampres Bunuh Warga

KSAD pastikan tidak ada impunitas hukuman terhadap prajurit. Justru, kata Dudung, hukuman militer akan lebih berat dari hukuman sipil.

JAKARTA (IM) - Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI, Dudung Abdurachman menegaskan, tiga oknum TNI tersangka penganiayaan warga sipil, Imam Masykur, hingga tewas akan dihukum seberat-beratnya. Salah satu dari 3 oknum TNI tersebut adalah anggota Paspampres, Praka Riswandi Manik.

Mantan Pangkostrad ini

memastikan, tidak ada impunitas hukuman terhadap prajurit. Justru, kata Dudung, hukuman militer akan lebih berat dari hukuman sipil.

“Emang oknum Paspampres itu di bawah Mabes TNI, walaupun yang bersangkutan itu Angkatan Darat ini. Saya sampaikan agar dihukum seberat-beratnya,” kata Dudung saat ditemui di Markas Besar Angkatan Darat (Mabesad),

Jakarta, Selasa (5/9).

“Kalau tentara itu hukuman paling berat. Karena apa, satu sisi dia dipecat, kemudian yang kedua ya sama hukumannya kalau misalnya diberlakukan disiplin, kita lebih berat lagi, lebih menderita lagi kalau menurut saya,” katanya.

Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono sebelumnya menegaskan, sidang kasus pembunuhan korban Imam Masykur hingga tewas yang melibatkan Praka Riswandi Manik bersama 2 anggota TNI lainnya akan berjalan terbuka.

Yudo Margono mempersilakan publik untuk dapat menyaksikan langsung sidang

kasus ini. Dia menegaskan tindakan yang dilakukan oleh oknum TNI tersebut merupakan tindakan kriminal murni dan tidak dapat ditolerir dengan alasan apapun.

“Sidangnya mau hadir semuanya boleh, boleh. Tidak ada yang ditutup-tutupi karena ini memang kriminal,” ujar Yudo usai memimpin apel pasukan Pengamanan (Pam) KTT Ke-43 ASEAN SUMMIT Tahun 2023 di Monumen Nasional (Monas) Jakarta Pusat, Jumat (1/9) lalu.

RAPAT KOMITE IV DPD RI DENGAN KEMENKEU

Wakil Menteri Keuangan Suhasil Nazara (tengah) beserta jajaran melakukan rapat dengan Komite IV DPD RI di Kompleks Parlemen, Senayan, Jakarta, Selasa (5/9). Rapat tersebut membahas Rancangan Undang Undang Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (RUU APBN).

Cak Imin Ungkap Surya Paloh Tawarkan Capres dari Nasdem, Cawapres dari PKB

JAKARTA (IM) - Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Muhaimin Iskandar atau biasa dipanggil Cak Imin, mengungkapkan rayuan Ketua Umum Partai Nasdem Surya Paloh agar dia mau menjadi bakal calon wakil presiden (bacawapres) mendampingi Anies Baswedan.

Cak Imin mengatakan, pada Selasa (29/8) malam, diundang makam oleh Surya Paloh dan berdiskusi terkait politik kekinian.

“Saya dihubungi oleh staf saya bahwa Pak Surya Paloh mau ketemu dan saya sedang kosong, ya sudah silakan,” kata Cak Imin dalam acara Mata Najwa di kanal YouTube Mata Najwa Shihab ditayangkan Senin (9/4) malam.

Saat diundang makan, Cak Imin mengaku tak pernah terbersit mengambil keputusan akan menjadi cawapres Anies Baswedan. Dia hanya berniat untuk menajiki kemungkinan PKB masuk dalam koalisi Perubahan dan Persatuan (KPP).

“Maka terjadi diskusi di satu tempat bersama Bang Surya. Bang Surya memulai dengan pertanyaan “kamu serius mau jadi calon wakil presiden?” kata Cak Imin menirukan Surya Paloh. Cak Imin kemudian menjawab, kalau dalam keinginan Cak Imin justru menginginkan menjadi calon presiden.

“Jangan kamu teruskan macam-macam kau, wapres ya wapres,” gitu katanya,” imbuh Cak Imin.

“Loh katanya ditanya seriusnya mau apa, saya jawab saya pinginnya capres,” Cak Imin menjawab Surya Paloh.

Cak Imin kemudian mengatakan, Surya Paloh me-

Yudo juga mengajak semua pihak untuk sama-sama mengawasi persidangan kasus tersebut sampai tuntas.

“Silakan rekan-rekan semuanya untuk mengecek di Pomdam. Kita Puspomad maupun Puspom TNI selalu mengawasi, supervisi,” ujarnya.

“Dari awal sudah saya sampaikan, ya tolong tidak usah ragu-ragu jika kalian bisa mengecek semuanya penyidikan sampai nanti sidang,” tegas Yudo Margono. • mei

minta kepastian apakah PKB mau bergabung dan menjadi cawapres Anies.

“Oke saya minta kepastian, Nasdem dan PKB koalisi, kalau kamu mau PKB mau ya sudah, Nasdem sudah punya Capres PKB sudah punya cawapres,ayo kita koalisi,” ucap Cak Imin menirukan Surya Paloh.

Sontak Cak Imin menjawab bagaimana dengan partai lain dalam KPP yang memiliki calon-calon lain yang sudah diujar?”

“Loh, kam sudah punya calon-calon lain?” kata Paloh saat itu.

Cak Imin kemudian bercerita bahwa Surya Paloh menyebut belum ada keputusan terhadap calon-calon lain yang diujar?”

“Kita tidak, belum putus, tidak ada keputusan apapun dengan calon-calon lain,” masih kata Paloh ke Muhaimin.

Cak Imin mengatakan tak pernah membayangkan keputusan yang diambil Surya Paloh itu membuat Demokrat memisahkan diri dari koalisi.

Yang ia tau, Surya Paloh berkali-kali meminta agar PKB bisa berkoalisi dengan Nasdem dan Cak Imin bersedia menjadi cawapres Anies. “Pokoknya PKB Nasdem, wapres PKB presiden Nasdem,” menirukan Surya Paloh.

Setelah itu, Cak Imin meminta waktu untuk berbincang dengan para pengurus DPP PKB dan menyusun beberapa poin kesepakatan antara Nasdem dan PKB.

“Akhirnya draftnya sepakat kita bikin, akhirnya dicocokin, akhirnya pada tanggal 2 kita tanda tangan,” katanya. • han

Mendagri Lantik 9 Penjabat Gubernur, Mulai dari Jawa Barat hingga Jawa Tengah

JAKARTA (IM) - Menteri Dalam Negeri (Mendagri) Tito Karnavian resmi melantik sembilan Penjabat (Pj) Gubernur untuk sejumlah daerah, mulai dari Provinsi Jawa Barat hingga Provinsi Jawa Tengah, di Sasana Bakti Praja Gedung C Kantor Pusat Kemendagri, Jakarta Pusat, Selasa (5/9) pagi.

Diketahui Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah menetapkan sembilan nama Pj Gubernur yang akan menggantikan pejabat sebelumnya setelah penuh tugas per 5 September 2023.

Adapun pelantikan sejumlah Pj Gubernur tersebut sesuai dengan Keputusan Presiden (Keppres) Nomor 73/P Tahun 2023 tentang Pemberhentian Gubernur dan Wakil Gubernur masa jabatan Tahun 2018 sampai 2023. Kemudian juga, 74/P Tahun 2023 tentang Pelantikan Gubernur dan Wakil Gubernur masa jabatan Tahun 2018 sampai 2023.

Pantauan MNC Portal Indonesia di lokasi hadir pula Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia (Menkumham) Yasonna Laoly. Acara diawali

menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya.

“Sebelum mengucapkan sumpah atau janji sebagai Penjabat Gubernur terlebih dahulu saya ingin bertanya kepada saudara-saudara. Bersediaah saudara-saudara mengucapkan sumpah atau janji menurut agama masing-masing?” ucap Tito sebelum melantik sembilan Pj Gubernur.

“Bersedia,” jawab sembilan Pj Gubernur.

Kemudian Mendagri Tito Karnavian memimpin langsung pengembalian sumpah atau janji kesembilan Pj Gubernur dilanjutkan penandatangan sejumlah dokumen.

“Saya bersumpah, saya berjanji akan memenuhi kewajiban saya sebagai Pj gubernur dengan sebaik-baiknya dan seadil-adilnya memegang teguh UUD 1945 dan menjalankan segala Undang-Undang dan peraturannya dengan seluruh-lurusnya serta berbakti kepada masyarakat nusa dan bangsa,” kata Tito memandu pembacaan sumpah atau janji.

Selanjutnya Tito terlihat menyematkan lencana dan simbol tongkat kepemimpinan

ke masing-masing Pj Gubernur.

Sebagai informasi, Jokowi menunjuk Bey Machmudin sebagai Pj Gubernur Jawa Barat, lalu Nana Sudjana sebagai Pj Gubernur Jawa Tengah dan Pj Gubernur Bali Sang Made Mahendra Jaya.

Bey Machmudin sendiri sebelumnya menjabat sebagai Deputy Bidang Protokol, Pers, dan Media Sekretariat Presiden Bey Machmudin. Sedangkan Nana Sudjana sebelumnya menjabat sebagai Inspektur Utama Sekretariat Jenderal DPR RI. Lebih lanjut, enam orang lainnya untuk mengisi Pj Gubernur yakni Hasanudin ditunjuk sebagai Pj Gubernur Sumut, Ridwan Rumasukun ditunjuk sebagai Pj Gubernur Papua, dan Ayodhia Kalake ditunjuk sebagai Pj Gubernur NTT.

Lalu Gita Ariadi ditunjuk sebagai Pj Gubernur NTB, Harrison Azroi ditunjuk sebagai Pj Gubernur Kalimantan Barat, Bachtiar Baharuddin ditunjuk sebagai Pj Gubernur Sulawesi Selatan, dan Andap Budhi Revianto (BR), yang akan menjadi Pj gubernur Sulawesi Tenggara (Sultra). • han

FOTO: ANTARA



KOARMADA II MELAKSANAKAN PROGRAM KALI BERSIH

Personel gabungan TNI/Polri serta masyarakat menggunakan perahu karet membersihkan Sungai Kalimas di Surabaya, Jawa Timur, Selasa (5/9). Koarmada II menerjunkan sekitar 1.200 personel terdiri TNI/Polri dan masyarakat umum untuk melakukan program kali bersih (Prokasih) di Sungai Kalimas yang dilaksanakan dalam rangka memperingati HUT ke-78 TNI Angkatan Laut.

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Rapat tertanggal 05 September 2023 No.151, yang dibuat di hadapan Notaris Sugeng Purnawan, S.H., Telah diambil keputusan untuk membubarkan Perseroan Terbatas PT. Mentari Harapan Indah, berkedudukan di Jakarta Utara. Demikian pengumuman ini dibuat atas kesepakatan bersama.

DIREKSI
PT. MENTARI HARAPAN INDAH

PENGUMUMAN PEMBUBARAN PT YAMAMURA UTAMA INDOPLAS

(Dalam Likuidasi*) Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham PT YAMAMURA UTAMA INDOPLAS ("Dalam Likuidasi") berkedudukan di Kabupaten Bekasi (selanjutnya disebut "Perseroan"), tanggal 21 Agustus 2023, No. 05, yang dibuat di hadapan Notaris MOCH RIZKY, S.H., M.Kn., oleh seluruh pemegang saham telah diambil keputusan:

1. Membubarkan Perseroan;
2. Menunjuk YUSUKE KOBAYASHI sebagai Likuidator Perseroan;

3. Memberhentikan dengan hormat seluruh anggota Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan. Bagi Para Pihak yang berkepentingan atau memiliki tanggapan terhadap Perseroan, dapat segera menghubungi Likuidator secara tertulis dalam jangka waktu 60 (enam puluh) hari sejak tanggal pengumuman ini disertai dokumen asli dan lengkap ke alamat World Trade Centre 5, Lt. 12, Jl. Jend. Sudirman Kav. 25, Karet, Setiabudi, Jakarta Selatan, DKI Jakarta 12920.

Demikian pengumuman ini disampaikan oleh Likuidator Perseroan untuk memenuhi ketentuan Pasal 147 dan 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 06 September 2023
YUSUKE KOBAYASHI
Likuidator

PENGUMUMAN

Direksi PT INDONESIA TEKNOLOGI BARU, berkedudukan di Kabupaten Tangerang ("Perseroan") dengan ini mengumumkan bahwa akan dilakukan pengembalian seluruh hak-hak atas saham milik Tuan BUDI PRATAMA, Nyonya DEVI SUHARTA dan Nyonya PANG NIO sebanyak +2.500 (empat puluh dua ribu lima ratus) saham dalam Perseroan oleh Tuan THAI THANI LONG, Tuan PARK JOO HYUN dan Nona PRISKA DEBORA DUMAIS, sehingga setelah pengembalian saham-saham tersebut menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan.

Bagi pihak-pihak yang berkepentingan termasuk kreditur yang berkeberatan, dapat menghubungi atau mengajukan keberatan secara tertulis dalam waktu paling lambat 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini ke Direksi Perseroan dengan alamat:

Jl. Magnolia Raya Mulya Asri 2
Blok K4 No. 6, Kel. Sukamulya,
Kec. Cikeas, Kabupaten Tangerang 15710

Telp/Fax: 08122461164

Pengumuman ini dilaksanakan dalam rangka memenuhi ketentuan dalam Pasal 127 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 6 September 2023
DIREKSI
PT INDONESIA TEKNOLOGI BARU